

## IOC CLÍNICA DENTAL



Dra Elena Ojeda, odontóloga especialista en estética dental y periodoncia avanzada y la otra mitad del alma de IOC Clínica Dental. LP/DLP

### LA PROVINCIA/DLP

La demanda de este tratamiento ha aumentado por ser un procedimiento rápido, duradero y con un resultado natural que corrige dientes dañados y envejecidos.

#### ¿Qué defectos de la dentadura solucionan un tratamiento con carillas dentales?

Entre los principales motivos por los que este tratamiento es tan demandado es porque implica una mínima invasión del diente natural.

Conserva la mayor parte de la estructura dental original, no se talla ni se recortan los dientes del paciente. Es muy recomendado para personas con dientes sanos, pero con problemas estéticos debido a hábitos como el consumo de tabaco, bruxismo, algún traumatismo o envejecimiento de los dientes por el paso del tiempo.

Y por supuesto, porque es el tratamiento ideal para corregir imperfecciones estéticas en los dientes como, manchas que ya no pueden ser blanqueadas, desgaste, fracturas, superficie desigual, malformaciones o separación anormal entre dientes.

#### ¿En qué consiste un tratamiento de estética dental con carillas de porcelana?

El tratamiento de estética dental con carillas de porcelana está diseñado para embellecer e iluminar la sonrisa, y para ello se utiliza la cementación de láminas de porcelana tan delgadas como lentes de contacto, sobre la superficie de los dientes.

El tratamiento se realiza después de hacer un estudio previo teniendo en cuenta la armonía facial del paciente y sus necesidades, siempre sin perder la na-

## Sonrisa nueva con carillas de porcelana 'sin tocar el diente'

Dra. Elena Ojeda

ODONTÓLOGA ESPECIALISTA EN ESTÉTICA DENTAL Y PERIODONCIA AVANZADA



Antes y después de un tratamiento de estética dental con carillas de porcelana en IOC Clínica Dental. LP/DLP

turalidad y sin necesidad de tallar sus dientes.

Las carillas se hacen a medida para adaptarse a la perfección a la forma y al color natural de los dientes de cada paciente.

#### ¿Por qué es tan demandado el tratamiento con carillas de porcelana mínimamente invasivas en 24h en IOC Clínica Dental?

En IOC Clínica Dental trabajamos por conseguir la sonrisa de los sueños de cada paciente y para ello hemos desarrollado un área especializada en Estética

Dental Avanzada.

Entre los tratamientos destaca, por ser uno de los más demandados con diferencia, el de carillas de porcelana mínimamente invasivas en 24h.

Antes de elegir este tratamiento, realizamos un Diseño Digitalizado de Sonrisas, del que se extraerá el tratamiento o conjunto de tratamientos recomendados para alcanzar la sonrisa que desea el paciente.

Se trata de una planificación estética que permitirá, no solo confirmar el tratamiento ade-

cuado que solucionará el problema que presenta el paciente, sino que este podrá previsualizar una simulación del resultado en 3D, antes de aceptar y comenzar el tratamiento.

El diseño digitalizado de sonrisas es un sistema de odontología digital muy preciso y fiable. En IOC Clínica Dental utilizamos los softwares de diseño de sonrisa más evolucionados del mercado, así como materiales de última generación y las técnicas mínimamente invasivas más avanzadas.

Aparte de las ventajas ya mencionadas del tratamiento de estética dental con carillas de porcelana - técnica mínimamente invasiva para el diente, corrección de defectos en la coloración, forma y separación de los dientes, durabilidad y resistencia - existen otros motivos por los cuales es muy demandado:

Es un tratamiento rápido de implementar. Aparte de la visita inicial y la presentación de la simulación del resultado del diseño digitalizado de sonrisas, la puesta de carillas se realiza en una sola sesión.

Se trata de un tratamiento personalizado. Cada paso, desde la consulta, el diseño, la toma de impresiones, fabricación de carillas y colocación final, se personaliza, con el fin de adaptarse a las necesidades y objetivos estéticos únicos de cada paciente.

El tratamiento se ayuda de la tecnología dental, como el diseño CAD-CAM, que implica un diseño informatizado y fabricación robotizada, que es más rápido, preciso y eficiente.

Llevar carillas dentales no precisa de una higiene adicional. La higiene bucal es la misma recomendada que antes de llevar carillas: cepillado regular, hilo dental y enjuague bucal.



La demanda de este tratamiento dental ha aumentado por ser rápido, duradero y ofrecer un resultado

#### ¿Siempre se recomienda un tratamiento de carillas para mejorar la sonrisa?

No siempre es posible recomendar el tratamiento de estética dental con carillas de porcelana como único tratamiento para alcanzar la sonrisa deseada.

Existen casos en los que este tratamiento no es la solución única y principal. Por ejemplo, cuando el paciente presenta problemas tales como caries; enfermedad periodontal avanzada, que afecta a las encías; o dientes muy desalineados, que lo que requieren es un tratamiento de ortodoncia previo a la colocación de carillas.

Más información en:  
[clinciasioc.com](http://clinciasioc.com)